

Mitteilung der Rauchfangkehrermeisterin Eva Schlögl

Weiz, 04.09.2024

Sehr geehrter Kunde!

Nach vielen spannenden Berufsjahren gebe ich hiermit bekannt, dass ich meine Tätigkeit als Rauchfangkehrermeister nicht mehr ausüben werde.

Mein Nachfolger, Herr Michael Schlager, Rauchfangkehrermeister, wird mit allen Mitarbeitern die Firma wie Sie es bisher gewohnt sind, weiterführen. Selbstverständlich bleibt auch der Bürobetrieb in der Keplergasse 12, 8160 Weiz aufrecht.

Dadurch ist sichergestellt, dass Ihre persönliche Betreuung durch ihren Rauchfangkehrer und die Kommunikation an Ort und Stelle für Sie gewährleistet ist.

Für die Einzahlung des letzten Teilbetrags 2024 am 31.12.2024 verwenden Sie bitte wie bisher Ihren Erlagschein.

Vorhandene Abbuchungsaufträge mit 31.12.2024 werden ebenso noch unter meinem Namen durchgeführt.

Ich bedanke mich aufrichtig für Ihre Kundentreue und bitte Sie, ebenso meinem Kollegen Ihr Vertrauen entgegenzubringen.

Mit freundlichen Grüßen

Eva Schlögl
Rauchfangkehrermeister

